

**CÉSAR ARELLANO GARCÍA**

En 2025, las llegadas aéreas de turistas extranjeros a México provinieron principalmente de Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Colombia y Argentina.

Información más reciente de la actividad aérea reportada en la plataforma Datatur indica que en los primeros 10 meses del año pasado ingresaron 16 millones 570 mil 836 viajeros de más de 25 países. Además de los anteriores, otros llegaron de España, Francia, Alemania, Chile y Costa Rica.

El flujo de visitantes estuvo liderado por Estados Unidos, con 11 millones 157 mil 196, seguido de Canadá, con 2 millones 79 mil 19; Reino Unido, con 372 mil 61;

# Entre enero y octubre pasados, 16 millones de turistas visitaron el país

Colombia, con 339 mil 767, y Argentina, con 292 mil 812.

De acuerdo con los reportes, la distribución de los principales aeropuertos receptores fue Cancún con 7 millones 403 mil 524 pasajeros; el Internacional de la Ciudad de México, con 3 mil un millones 552 de usuarios; Los Cabos, Baja California, con un millón, 781 mil 11; Puerto Vallarta, Jalisco recibió un millón 331 mil 305, y Guadalajara 931 mil 441 extranjeros.

En ese mismo periodo, las cinco principales aerolíneas con más lle-

gadas de usuarios en vuelos nacionales fueron Viva Aerobús, con 20 millones 687 mil 515; Volaris, con 17 millones 797 mil 32; Aeroméxico, con 10 millones 112 mil 744, su filial Aeroméxico Connect, con 3 millones 128 mil 196 y Mexicana con 343 mil 196 viajeros transportados.

## Museos y zonas arqueológicas

Los museos con mayor afluencia fueron el Nacional de Antropología, el de Historia, el Templo Ma-

yor, el Nacional de las Culturas y el del Fuerte de San Juan de Ulúa.

Las zonas arqueológicas más visitadas fueron Chichén Itzá, en Yucatán; Teotihuacan, estado de México; Tulum, en Quintana Roo; Monte Albán en Oaxaca, y el Tajín, en Veracruz.

En tanto, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, entre enero y noviembre movilizó a 40 millones 671 727 usuarios, de los que 24 millones 817 mil 321 fueron nacionales y 15 millones 854 mil 406 internacionales.